



Dein Angesicht Herr will ich suchen

Description

Von Gott berührt

Foto:Gerd Altmann, pixabay.com

Dein Angesicht Herr, will ich suchen:

In meinem Nächsten!

Ganz bewusst in den kommenden Wochen.

In den Menschen, denen ich jeden Tag begegne,
mit denen ich lebe und arbeite.

Nicht nur bei denen, mit denen ich gut kann,
die Freundlichkeit und Frieden ausstrahlen.

Ich will es bewusst versuchen bei den Menschen,
mit denen ich mich schwer tue.

Bei denen die Chemie nicht stimmt.

Die mich- ich sage es jetzt einfach mal ganz deutlich: nerven.

Die mir auf den Geist gehen.

Die mich innerlich rebellieren lassen, sobald sie um die Ecke kommen.

Vielleicht erfahre ich, dass allein der Versuch verändert!

Allein der Gedanke:

Was wäre, wenn Jesus mir wirklich in diesem Menschen begegnen will?

Würde ich Jesus jetzt meinen ungefilterten Unmut entgegen schleudern?

Würde ich sagen: Oh, der schon wieder! Die nervt. Nicht jetzt!??

Lass das Aschenkreuz nicht nur äußeres Zeichen sein!

Lass es ein Startschuss sein:

Meine Haltung zu ändern,

umzukehren,

das Evangelium zu leben.

Dann kann meine kleine Welt friedvoller werden,

kann Versöhnung gelingen,

kann ich zum Segen werden.

[Pia Biehl](#)